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Antrag 

Pflege muss bezahlbar sein 
in Leichter Sprache 
 

 

Viele Menschen brauchen Pflege. 

Zum Beispiel: 

Wenn sie alt oder krank sind. 

Oder wenn sie eine Behinderung haben. 

Sie brauchen dann  

zum Beispiel Hilfs-Mittel. 

Oder einen Pflege-Dienst. 

 

Aber Pflege kostet immer mehr Geld. 

Und die Menschen können die Pflege 

oft nicht mehr bezahlen. 

 

Darum setzen wir Politiker und Politikerinnen  

im Landtag uns dafür ein: 

• Die Menschen sollen weniger  
selbst bezahlen. 

Wenn sie Pflege brauchen. 

 

• Dafür soll die Pflege-Versicherung  

mehr mitbezahlen. 

Sie soll mehr Pflege-Kosten  

bezahlen als bisher. 
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• Menschen in Pflege-Einrichtungen sollen 

mehr Leistungen bezahlt bekommen. 

Zum Beispiel: 

Die Betreuung in der Einrichtung. 

Und zwar von Anfang an. 

Also schon ab dem 1. Jahr  
in der Pflege-Einrichtung. 

 

• Viele Angehörige pflegen 

Menschen auch zuhause. 

Die Angehörigen sollen dafür 

mehr Geld bekommen. 

Denn die Pflege zu Hause  

ist viel Arbeit für die Angehörigen. 
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